



communiqué

N°: 70
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 6 JUIN 1983

RÉUNION MINISTÉRIELLE DE L'ASEAN, BANGKOK, LES 27 ET 28 JUIN 1983

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui qu'il assistera, à Bangkok, les 27 et 28 juin 1983, à la réunion des partenaires du Dialogue, qui a lieu chaque année après la réunion des ministres des affaires étrangères de l'ASEAN.

Monsieur MacEachen répond ainsi à l'invitation que lui a faite, au nom des ministres des Affaires étrangères des pays de l'ASEAN, le ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande et actuel président du Comité permanent de l'ASEAN, le vice-maréchal de l'air Siddhi. Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures participe régulièrement à ces réunions depuis 1980

L'ASEAN, qui a pris naissance en 1967 sous forme d'organisation régionale, est formée de l'Indonésie, de la Malaisie, des Philippines, de Singapour et de la Thaïlande. Elle a établi des relations officielles ou "Dialogues" avec 6 partenaires (l'Australie, le Canada, la Communauté européenne, le Japon, la Nouvelle-Zélande et les Etats-Unis). Au cours de la réunion annuelle, les cinq ministres des Affaires étrangères de l'ASEAN rencontrent individuellement et collectivement leurs six homologues des pays du Dialogue.

La visite effectuée dans la région par le Premier ministre en janvier dernier témoigne de l'importance que le Canada accorde à l'ASEAN. En raison des taux de croissance économique élevés qu'ils connaissent, les pays de l'ASEAN offrent la possibilité d'accroître les échanges commerciaux et la coopération économique avec le Canada.